

公民館訪問NEWS



左の QR コードから、
閲覧・ダウンロードがで
きます。

南会津町教育委員会分室(館岩) ~夏休みたていわ3感がっこう~

8月6日(火)、南会津町教育委員会分室で行っている夏休みたていわ3感がっこうを訪問しました。3感がっこうは、館岩小学校児童を対象に様々な体験活動を行う事業です。7月22日(月)の開校式・宿題大作戦をスタートに、8月23日(金)の閉校式まで、各種スポーツ教室や実験・芸能・裁縫教室、収穫体験等の様々な活動を19日間に渡って行います。講師は館岩地域の個人や団体の皆様が勤めてくださっているということです。訪問日は館岩地区在住の土器屋桃子さんをお迎えして、2度目のキッズヨガを行っていました。



元気にあいさつ



土器を頭に「どきや」です!



子供たちもこの笑顔

夏休みたていわ 3感がっこう

「体感」「感動」
「感謝」の3つを
大切にしたい夏休み
ならではの各種体
験を取り入れた活
動を行います。

<社会教育指導員 星さん>

担当をしている私達だけでなく、地域の方々が先生となり、ボランティアでご協力いただいています。学童との連携も図っていて、児童はもちろん、職員の方々も毎回子供たちの様子を見守ってくださっていて助かっています。



タコのポーズに視線は釘付け!



アリの動き



意外と難しい浮くポーズ

<講師 土器屋桃子さん>

キッズヨガを担当されるのは4年目になるそうです。自身が放課後子どもクラブサポーターを勤められていることもあり、子供たちとは顔馴染みの関係です。その安心感の上で、土器屋さんの絶妙な言葉掛けと明るく柔らかな表情に乗せられ、身体全体を使ってキッズヨガを楽しむたていわっ子の姿が見られました。



<子供たちの感想>

- タコのポーズがおもしろかったです。
- 動物やバナナなど、いろいろな動きをやったことが楽しかったです。
- 浮くポーズができるようになったので、うれしかったです。

たていわ3感がっこうは、夏休み期間に行われる公民館事業の一つです。開校式における校長先生のお話で活動がスタートし、最終日の閉校式にも小学校の先生に出席していただいているそうです。そこには、子供たちに学校生活と夏休みの区切りを意識させるねらいがあるということです。また、最終日には皆でお世話になった会場をきれいに掃除を行っています。そこには「3感」の一つとして大切にしている「感謝」の気持ちを行動で表す意味があります。

たくさんの方と関わりながら様々な体験を積んだたていわっ子は、一回りたくましくなって2学期を迎えることでしょう。